

CHILI 7 OCTOBRE 2018 : CHANGEMENT DE STRUCTURE, LA PROVINCE DEVIENT UNE DELEGATION

Le 7 octobre 2018, a été un événement historique pour la congrégation au Chili. La Province chilienne a célébré l'installation d'une nouvelle structure : la Délégation.



Soeur María Luisa Sepúlveda Candia
(Conseillère Générale Déléguée)

Sœur Emérentienne, notre Supérieure Générale, nous a invitées à accueillir avec confiance ce jour et l'avenir que Dieu nous ouvre.

Ils sont différents du passé, certes, mais elle nous a rappelé comment le Seigneur nous a accompagnées durant toutes ces dernières années, où nous avons vécu beaucoup d'autres transformations dans nos vies et dans notre congrégation.



Soeur María Elena Vega Rojas
(Référente Locale)

ENVOI EN MISSION

“Que la Sagesse, la lumière et la puissance de l'Esprit Saint vous accompagnent !”



Il y a eu une messe d'envoi à laquelle ont participé toutes les sœurs du Chili et les représentantes de chaque groupe d'associés au charisme, ainsi que sœurs Emérentienne Ramoravelo (Supérieure Générale) et María Luisa Sepúlveda Candia (Conseillère Générale). Cette célébration a marqué le lancement de la Délégation du Chili. La Congrégation a choisi de changer la structure de sa présence au Chili pour donner plus de vie au charisme et à la mission des Sœurs du Christ. Pendant la messe, Sœur Emérentienne a donné leurs missions à Sœur Maria Luisa, nommée Déléguée du Chili, et à Sœur Maria Elena, nommée Référente locale.

Nous confions au Seigneur cette nouvelle étape sur le chemin parcouru ensemble.
Que nous continuions à faire germer notre charisme :

"ÊTRE TÉMOINS DE JÉSUS-CHRIST, PRINCIPE ET ARTISAN DE L'UNITÉ",

Afin que le monde croie que c'est toi qui nous as envoyées. Que tout soit pour ta gloire et la construction de ton royaume.



**" Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis
pour que vous alliez et portiez du fruit et que votre fruit demeure"
(Jean 15,16)**

**Si nous voulons vivre et marcher en dans la lumière du Christ
Ayons entre nous les mêmes sentiments qui sont dans le
Christ Jésus
(Hymne aux Philipiens 2,5...)**



**"Nous réalisons notre mission comme membres d'un corps apostolique
international... À travers la diversité des dons, chacune participe à la
mission selon ses possibilités, dans la prière et le travail, en santé comme
en maladie." (Constitutions 10)**

**Quelques représentantes des Associés
"Comprendre, discerner, et faire croître les germes d'unité et
d'espérance." (Constitutions XXVII)**